



## ACTA

**DE APROBACION DE LA ULTIMA SESION CELEBRADA POR LA JUNTA VECINAL DE LA ENTIDAD LOCAL MENOR DE NAVATRASIERRA, CON MOTIVO DEL CESE DE LA ACTUAL CORPORACION MOTIVADO POR LA CELEBRACION DE ELECCIONES MUNICIPALES EL DIA 26 DE MAYO DE 2019, CELEBRADA POR LA JUNTA VECINAL DE LA ENTIDAD LOCAL MENOR DE NAVATRASIERRA (CÁCERES) EL DIA VEINTIUNO DE JUNIO DE DOS MIL DIECINUEVE.**

### **SRES. ASISTENTES:**

SR. ALCALDE PEDANEJO:  
D. JOSE ANTONIO DÍEZ FERNÁNDEZ

SRES. VOCALES:  
D. AMADOR FERNÁNDEZ RIVERO.  
D. FELICIANO DELGADO BARBADO

MIEMBROS DE LA CORPORACION QUE  
HAN EXCUSADO SU ASISTENCIA:  
NINGUNO.

MIEMBROS DE LA CORPORACION QUE  
HAN FALTADO SIN EXCUSA:  
NINGUNO.

En Navatrasierra (Cáceres), siendo las trece horas del día veintiuno de junio de dos mil quince, se reunieron en el Salón de Actos de la Casa Consistorial los señores que al margen se expresan, con el fin de celebrar sesión de la Junta Vecinal de la Entidad Local menor para la que habían sido previamente convocados.

Presidió el acto el Sr. Alcalde Pedáneo D. José Antonio Díaz Fernández, y actuó como Secretario el que lo es de la Corporación, D. Juan Luis Rafael Luengo Soria.

Declarado abierto el acto público por la Presidencia, se dio lectura por el Secretario al borrador del acta de la última sesión celebrada por la Junta Vecinal de esta Entidad Local menor, correspondiente al día cuatro de abril de 2019, que fue aprobado por UNANIMIDAD.

Antes de finalizar el acto, el Sr. Alcalde Pedáneo quiere que conste en acta el siguiente discurso de despedida: “El próximo día 25 de junio se constituye la nueva Junta Vecinal de la Entidad Local Menor de Navatrasierra surgida de las pasadas elecciones. En dicho acto tomarán posesión de su cargo los nuevos miembros: Nano Díaz, como alcalde y Amador Fernández y Florentino Delgado, como vocales, a los que doy todo mi apoyo y a los que deseo mucha suerte en su gestión. Así pues, en unas horas termina mi mandato como alcalde. Ha llegado el momento del relevo, de echarme a un lado para dejar paso a otras personas que sigan con la tarea que en su día comenzamos. Hace 12 años, el 23 de junio de 2007, tomaba posesión por primera vez de este cargo que he intentado ejercer con humildad, responsabilidad, honradez, transparencia, respeto y servicio a todos los vecinos. Han sido 12 años apasionantes que se han caracterizado principalmente por la unidad de todos y la falta de crispación política y en los que se han conseguido grandes logros. Nuestro pueblo ya recibe todo el dinero que generan sus impuestos; se han normalizado las

relaciones con el Ayuntamiento matriz (Villar del Pedroso), y en este sentido debemos agradecer a Eduardo, el alcalde, por haber contribuido a ello. Se han mejorado las infraestructuras, los caminos, la red de agua, las calles, las instalaciones deportivas, las telecomunicaciones, etc; hemos apoyado la cultura y el deporte y Navatrasierra ya no es ese pueblecito desconocido y perdido en la sierra gracias a nuestro trabajo y al apoyo dado desde instituciones como la Junta de Extremadura y la Diputación de Cáceres. En estos 12 años me he dedicado en cuerpo y alma a la tarea de conseguir lo mejor para Navatrasierra, sacrificando en gran parte mi vida personal y profesional. Durante este tiempo ha habido muchos momentos de satisfacción, cuando hemos recogido el fruto del trabajo realizado, pero también ha habido momentos difíciles: preocupaciones, desánimos, cansancio, noches de desvelo y momentos de debilidad, que doy por buenos al ver que el esfuerzo ha merecido la pena. He tenido la suerte y el honor de rodearme de un buen equipo de colaboradores a los que estoy muy agradecido por su lealtad y sin cuya ayuda no hubiese sido posible ejercer esta tarea, especialmente los que han formado conmigo las distintas Juntas Vecinales: Ernesto, Felipe y Amador, a mi compañero en el Ayuntamiento de Villar del Pedroso, Cristóbal, al representante del Partido ante la Junta Electoral, Juan Luis Barrios, y a todas las personas que han formado parte de las candidaturas del Partido Independiente de Navatrasierra (PIN-Nava), bajo cuyas siglas y apoyo me presenté a las elecciones. También tengo que agradecer profundamente la inestimable ayuda con la que he contado por parte de los trabajadores del Ayuntamiento, especialmente a Juan Luis, el Secretario e Interventor, por su profesionalidad y su implicación, velando siempre para que todo se haga conforme a la legalidad, y Marisol, que desarrolla una valiosa labor, no solo desde el punto de vista administrativo sino también como ayuda a los vecinos en gestiones particulares. Mi agradecimiento también a todas aquellas personas que han colaborado en otras tareas, como organización de eventos, actividades culturales y deportivas, etc. Agradezco a toda mi familia, hermanos, sobrinos y a mi mujer Conchi, por haber sabido aguantar pacientemente todos los inconvenientes que conlleva ser familia de un alcalde. Quiero tener un recuerdo para todos los que nos han dejado en estos años y un reconocimiento especial a los alcaldes que me precedieron: Juan Antonio, Feli y José Francisco, porque todos ellos contribuyeron también al progreso de nuestro pueblo. Creo que nuestro pueblo es ejemplo de bastantes cosas buenas, y así me lo ha reconocido mucha gente, de aquí y de fuera, y ojalá siga siéndolo siempre, por lo que pido a todos que sigamos esforzándonos para que así sea. El futuro plantea muchos retos, el principal el de la despoblación. De nada sirve tener un pueblo con buenas casas, con mucha gente los fines de semana y con buenas fiestas si el padrón de habitantes cada vez es más pequeño. Al pueblo hay que cuidarlo día a día, y trabajar para evitar que desaparezca, como tantos y tantos pueblos de España. Por eso quiero pedirlos que apoyéis y ayudéis al nuevo equipo de gobierno a afrontar esta tarea nada fácil. Antes de despedirme, quiero pedir perdón por los errores que haya cometido y disculpas a las personas a las que haya podido perjudicar con mis decisiones. Tengo, eso sí, la conciencia tranquila porque nunca lo hice intencionadamente. Me despido agradeciendo a todo el pueblo por haberme facilitado tanto las cosas, por el cariño que he recibido, por vuestra ayuda y por haberme concedido el honor de ser vuestro alcalde. Tened la seguridad de que desde la retaguardia seguiré ayudando en todo lo que suponga un bien para nuestro querido pueblo. Recibid un abrazo”.

Y, no siendo otro el objeto de esta convocatoria, el Sr. Alcalde Pedáneo declaró finalizado el acto, levantándose la sesión siendo las trece horas y treinta minutos, y la presente acta, que va autorizada con las firmas del Sr. Alcalde Pedáneo y Sr. Secretario de la Corporación, de todo lo cual yo, como Secretario, doy fe.

EL ALCALDE PEDANEO:



Fdo.: José Antonio Díaz Fernández.

EL SECRETARIO:



Fdo.: Juan Luis Rafael Luengo Soria.